

Studierendenparlament

Name: Hannes Johne

Hobbies:

Ich gehe regelmäßig ins Gym, beschäftige mich viel mit Technik, organisiere und begleite Events da ich gerne Menschen zusammenbringe und engagiere mich neben dem Studium bei der DB in der Leit- und Sicherungstechnik.

Warum kandidiere ich:

Ich kandidiere, weil ich gern da mitrede, wo Entscheidungen fallen und ich bisher schlechte Erfahrungen mit der Umsetzung studentischer Interessen auf Hochschulebene hatte.

Wenn ich morgen etwas ändern könnte, wäre es folgendes:

Die Verlegung des Rüsselsheimer Campus an einen schönen Ort. Aber den Innenhof nehmen wir mit! /s Spaß bei Seite... Warum führen wir keine Studentenentscheide ein, ich bin ein Fan von Demokratie und warum sollte nicht jeder über Dinge die jeden betreffen abstimmen dürfen?

Dafür setze ich mich an der Hochschule ein:

Einen Erholungsraum für Powernaps zwischen Vorlesungen, nicht jeder Student wohnt vor Ort und kann mal kurz heim.